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 第２回推進協議会以後、右京幼稚園ＰＴＡから教育長へ署名をいただくとともに、推進協議会の作業

部会において施設改修について検討いただきました。その結果、第３回推進協議会において、下記のよ

うな施設改修案について合意されました。なお、これまでの経過については裏面をご覧ください。 
 

１ 施設改修案 

  幼稚園施設として保育室・リズム室等を小学校北校舎の１・２階に集めて配置するとともに中庭を

幼稚園の園庭として整備する計画です。特に、日常的に使用する施設を１階に集めています。 

リズム室として改修する家庭科室を本館３階の｢さくらルーム｣へ移転する工事については、一部校

舎の耐震化計画に併せて検討します。また、準備室や職員控室などの場所については別途検討します。 

  

《北校舎１階》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《北校舎２階》 

 

 
 

２ 施設改修のタイムスケジュール 

施設改修については、一部校舎の耐震化工事と併せて 《本館３階》 

次のタイムスケジュールで実施する予定です。  

・平成２１年３月頃まで  耐震調査    

・平成２１年６月頃まで  耐震診断 

・平成２１年６月頃から  耐震補強工事設計及び幼稚園併設にかかわる改修工事設計 

・平成２２年度      耐震補強工事及び幼稚園併設にかかわる改修工事 

・平成２３年３月末    右京幼稚園を右京小学校内に移転 
  

３ 第３回推進協議会の協議のなかで、次のようなご意見をいただきました。 

・リズム室が新設されないのは残念だが、リズム室と保育室が１階になるのがよい。（幼ＰＴＡ） 

・水回りである家庭科室を３階に移設するのは気になる。１階に移設できる部屋はないのか。（地域） 

・家庭科室ではなく図書室をリズム室に改修し、図書室をさくらルームへ移設すればどうか。（小ＰＴＡ） 

・園児の安全のため、幼稚園と小学校の境界やバンビホームと幼稚園の境界についてはどうか。（地域） 

・右京地区としての幼小連携を図るため、保育園との連携についても配慮してほしい。（地域） 

平成２０年１１月 
教 育 企 画 課 

１０月３０日の第３回推進協議会において、施設改修案を検討し、 

 平成２３年４月に右京幼稚園の小学校への併設が合意されました。 
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（１）協議会の名称を「右京地区幼小連携等推進協議会」に変更の提案があり了承されました。 

（２）先進地の東京都杉並区・中央区の幼稚園を併設した小学校への視察研修の報告がありました。 

 

 

 

 

 

 
 

（３）施設改修案として下記のように提案しました。 

① 北校舎において保育室４室、昇降口、トイレ、手洗い場を改修し、園庭(遊具等も含む)を整備する。 

② リズム室については、小学校の特別教室利用状況を踏まえ、新設・増設を含め今後検討する。 

 
 

 

 
 

 
 

教育委員会としては小学校施設を有効活用するという考えから、リズム室を増築するのではなく、小学校

の特別教室（普通教室の１.５倍の広さ）をリズム室に改修する次の計画を作業部会に提案しました。 

① 北校舎１階は２室を保育室に改修し、ふれあい夢スクールを２分割し職員控え室とトイレに改修する。 

 

《北校舎１階》 

 

 
 

② 北校舎２階は２室を保育室に改修し、リズム室として図書室を改修する。図書室は本館３階の｢さくら

ルーム｣に移設する。 
 

  《北校舎２階》 

 

 

 

 

 

 

家庭科室をさくらルームに移設する場合、給排水の関係から建物の本体に穴を開けることになり、耐震強

度に影響することから、通常であればそうした改修ができませんでした。しかし、平成２１年にさくらルー

ムを含む校舎の一部の耐震診断を行うことから、耐震結果により作業部会での上記の要望も検討可能となり

ましたので、作業部会に提示した案を再検討し、第３回推進協議会の施設改修案（表面参照）となりました。 
 

★ 学校規模適正化に関する情報は、奈良市教育委員会のホームページに掲載しています。 

     （アクセスの仕方）  奈良市のトップページ ＞ 組織でさがす ＞ 教育企画課 ＞ お知らせ 
 

お問い合わせ先 
奈良市教育委員会教育企画課 ℡（０７４２）３４－１１１１（内線）４１４２ 

第３回推進協議会までの経過 

① 幼小連携が日常的に行われており、小学校の中にうまく溶け込んでいる様子であった。 

② 併設した幼稚園は特色あるものとして、地域から期待されおり保護者の人気も高い。 

③ 小学生が気をつけてくれるようになり、特に怪我やトラブルは、今まではなかったと聞いた。 

④ 幼小併設の計画に不安があったが、施設の様子や幼小連携の取組みを聞いて不安が解消された。

ソフト面にも力を入れることが大切と思った。 

作業部会で、保育室・リズム室を１階にまとめてほしいという意見があり、リズム室として１階の

家庭科室を改修し、家庭科室を本館３階のさくらルームに移設してほしいという要望がありました。 

 

 

１０月２２日 幼稚園ＰＴＡから教育長に「幼稚園専用リズム室新設を求める署名」を頂きました。 

 

 

１０月７日に 第２回推進協議会 を開催しました。 

１０月２７日に施設改修についての作業部会を開催しました。 

 

 


